facile de lui en témoigner notre reconnaissance serait de déposer aux pieds de la Vierge de Lourdes de Mégantic une obole donnée de bon cœur. M. le curé de Ste. Julie et M. Laliberté de l'Archevêché, recevront avec la plus sincère gratitude les offrandes, quelques minimes qu'elles soient, qui leur seront confiées pour le pauvre sanctuaire. Puisse cet appel être entendu d'un grand nombre! La charité n'appauvrit pas; elle nous amènera des jours meil leurs.—(Communiqué.)

----000-----

## ACTIONS DE GRACES A LA BONNES CE. ANNE.

ST. SOPHIE DE MEGANTIC.—Une dame ayant obtenu une faveur signalée par l'intercession de la Bonne Ste. Anne désire en rendre grâces à sa bienfaitrice.

ST. ROMAIN.—Au mois de janvier (1877) je sus atteint d'une maladie qui devait me clouer sur mon lit pendant cinq longs mois. J'étais condamné par le médecin. Sur l'avis de mon curé, je mis ordre à mes affaires, et me préparai pour le grand voyage. Mais avant de renoncer à tout espoir, je voulus recourir à Ste. Anne. Plusieurs neuvaines saites en famille m'obtinrent du soulagement. Au mois de juin, je quittais mon lit, et au mois de juillet, j'étais rendu à Ste. Anne de Beaupré, après avoir parcouru quarante lieues en voiture. Un miracle éclatant qui y eut lien le jour de mon pèlerinage augmenta de beaucoup ma consiance. De retour chez moi je